
18th Joint Concert
参加各校吹奏楽部顧問

本日はお忙しい中ご来場いただき、誠に有難うございます。今回は参加校７校、各校部員・

指揮者など､出演者だけで250名近い大変賑やかな雰囲気の中、第18回演奏会を開催する運びと

なりました。この演奏会の特徴である「学年別合同バンド｣は､各校から同じ学年の部員たちが

集まり、合同バンドを組んで練習してきたものです。１年生は初めて顔を合わせる他校の部員

たちと協力して曲を仕上げ、各校でリーダー的役割を担う２年生は、前年の１年バンドが再結

集して、より高度な技術・表現に挑むというスタイルが受け継がれています。このような形式

の演奏会は、吹奏楽が盛んな千葉県に於いても数少なく、関係者からも大変注目されています｡

東葛・西部(市川･船橋)と地区も異なり、各地区の行事日程や､各校の事情も異なるため、練習

日程の調整が難しいのが現状ですが、各校吹奏楽部を指導する先生方の尽力と、練習に打ち込

む部員たちの熱意に支えられて｢ジョイント｣の歴史は刻まれて来ました。いよいよ２年後には

｢第20回記念｣を迎えます。しかし３年後には、今回の参加７校のうち、実に４校で学校統合を

控えています。今後、大きな変化の波が訪れますが、頑張って乗り越えて行きたいと思います｡

今回も研究熱心な各校顧問による選曲で、他では真似できないような、大変素晴らしいプロ

グラムが実現しました。最後までお楽しみ頂ければ幸いです。また、今後より良い演奏会を実

現するためアンケートにもご協力下さい。なお、最後になりましたが、本日の演奏会にご協力

頂きました参加各校の関係者の皆様方、市川市民会館の職員の皆様方に厚く御礼申し上げます｡

ジョイントスタッフの顔ぶれ

吉田 直 先生 (松戸六実/ 社会 ) 平川忠一郎先生（ 船橋西 / 国語 ）

沖縄にて一首「薄暗き展示場を出てみれば色とり部員達の意欲の高さに刺激され、まだ老け込むこ

どりの花のまぶしさ｣(ひめゆり資料館) 1アンサンは許されぬと本人談 最近 自転車を買いました。 、 。

ブル市川で弦バス担当。第９回より参加(10回目)アンサンブル市川代表。第１回より参加(18回目)

鈴木準二 先生 ( 国 分 / 英語 ) 木村 亘 先生 (松戸秋山/ 英語 )

勤勉な英語教師。ジョイントの個性的な顧問に翻 愛用のマックの画面が突然真っ暗に。仕方ないの

弄されて…と本人談 準二先生も負けてませんよ で新しいマックを購入するも、すぐに新機種発売。 。

懐にPDA､パソコンはMac。第４回より参加(15回目) という悲しき現実が… 第13回より参加(４回目)

石井秀明 先生 ( 実 籾 / 理科 ) 沼田裕美子先生 ( 市川西 / 国語 )

校内３ヶ所に机があり、部員が居所をつかむのに 市川西高校の合宿では料理の腕前も披露。旅行が

苦労しています 日没後は屋上で天体観測なども 趣味。２年バンドのラストを飾ります。某Ｙ先生。 。

気象予報士6384号登録。第６回より参加(12回目) 以外のラストは史上初！第17回より参加(２回目)

豊田英文 先生 ( 市川西 / 音楽 ) 林 尚子 先生 (松戸矢切/ 音楽 )

小笠原の海でイルカと一緒に泳ぐくらいパワーあボクシングが趣味。最近日本語に自信がないとか｡

ふれる先生。海でマンタを下から見上げるのが夢西校定演で｢あの姿｣を貴方は目撃する。賛否両論

とのこと。今年度、流山南高校より赴任(初参加)の嵐。待て定演まで！。第７回より参加(12回目)

< Special Thanks >

：スポーツ万能な對島先生は、野球、バレーに造詣が深くマーチングの練習對島浩二先生( 市川西 /理科）

でははじっと出来ません！。ジョイント練習の楽器運搬をお願しました。

：今年赴任した林先生をサポートしています。ピンク色大好き吹奏楽部の会小西悦子先生(松戸矢切/国語)

計役です。銀座で買ったMyクラリネットは自分へのごほうびだそうです！


